
Región de Murcia
Consejería de Presidencia
Secretaría General

ANUNCIO

Murcia, 22 de mayo de 2001
EL SECRETARIO GENERAL
Fdo.: José García Martínez.

El B.O.R.M. n° 117, de fecha 22 de mayo de 2001, publica
anuncio para “Contratación de los trabajos de migración de
la aplicación de carga masiva de datos y generación de
objetos topológicos incluidos en la encuesta de infraestructura
y equipamientos locales IV Edición (M.A.P.) a través de la
utilización de la herramienta Autocad Map 2000”.
Presupuesto Tipo: 8.800.000'- pesetas, (52.889,07 euros),
I.V.A. incluido.
Fianza Provisional:  176.000'-ptas. (1.057,78 euros).
Información sobre el expediente, recogida de Pliegos de
Prescripciones Técnicas y Administrativas y presentación
de ofertas: Sección de Contratación, Patrimonio e Inventario
de la Consejería de Presidencia (Palacio de San Esteban,
2ª planta, despacho n° 54, C/Acisclo Díaz, s/n, Murcia).
Obtención del manual a que hace referencia el Pliego de
Prescripciones Técnicas:  Papelería Técnica “COPITEC”,
C/ La Merced, nº 5, Murcia. Teléfono: 968 24 92 70.
Dirección en Internet:  http://www.carm.es/chac/consuIexp.htm
Plazo de presentación: Finaliza el próximo día 6 de junio
de 2001, a las 13 horas.
Los gastos de publicidad de este concurso serán por cuenta
del adjudicatario.

G. MÁRMOL • CARTAGENA
Pregunta. ¿Cuáles son los obje-
tivos prioritarios que se marca la
nueva directiva?

Respuesta. Básicamente bus-
camos que las cosas funcionen
mejor durante el invierno, que
apenas hay movimiento en la
zona. La temporada en La Manga
es muy corta, se reduce a 40 días.
Uno de los proyectos que quere-
mos que la Administración ponga
en marcha es un plan de reacti-
vación económica, en el que noso-
tros podamos colaborar aportan-
do algunas ideas, algo parecido
a lo que ocurrió en Cartagena
cuando las empresas estaban lan-
guideciendo.

P. ¿Cómo se puede mejorar la
situación actual?

R. Aplicando unas ideas que
sean imaginativas y que borren
el cierto derrotismo que se ha
t ransmi t ido
por parte de la
Admin is t ra -
ción. Se habla
de que no hay
hoteles como
si fuera un mal
e n d é m i c o ,
cuando sí los
hay, otra cosa
es que no fun-
cionen. De
todas maneras
no es cuestión de ver si hay más
o menos hoteles, sino de hacer
más actuaciones. También con-
sideramos que la competencia
desleal está perjudicando. Otro
de los proyectos es crear un con-
sorcio de empresas unidas bajo el
paraguas de la calidad.

P. ¿A qué se refiere concreta-
mente cuando habla de compe-
tencia desleal?

R. Hay un 30% de negocios en
La Manga que no pagan absolu-
tamente nada de impuestos.

Están cerrados a efectos legales
pero la realidad es que están
abiertos, trabajando. Hay que
luchar contra ellos porque lo que
necesita La Manga son empresas
fuertes que creen riqueza y rein-
viertan parte de sus ganancias
en la zona.

P. ¿La Manga ha perdido terre-
no en los últimos años si se com-
para con otros lugares turísticos
cercanos, que no dejan de crecer
económicamente?

R. Sí, en algunos aspectos. Ha
perdido turismo de calidad en
beneficio de zonas cercanas y se
ha perdido turismo en la tempo-
rada baja, durante el invierno. Ahí
es donde tenemos que poner el
acento, porque durante la tem-
porada alta no hay problemas,
como se ve cada mes de agosto.
Funciona todo bien.

P. Entonces lo que necesita es
una campaña de
imagen, ¿es así?

R. Sí, que
debería empezar
por borrar algu-
nas manifesta-
ciones de políti-
cos que dicen
que las cosas se
han hecho mal y
ya no hay solu-
ción. La Manga
sigue siendo un

sitio magnífico para vivir y vera-
near. Lo que pasa es que cambia
mucho de conocerla en el mes de
marzo o en mayo a venir en agos-
to, cuando está a tope.

P. ¿Hay movimiento económi-
co ahora en la zona?

R. Pues se está produciendo
un relanzamiento de la construc-
ción que no creemos que sea
malo. Todo depende de cómo y
dónde se construya. El consejero
de Turismo decía el otro día que
su política no iba a ser la del ladri-
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La Manga necesita

empresas fuertes que

reinviertan su riqueza

❞

ALEJANDRO LINATI ■ Nuevo presidente de los empresarios de La Manga (Hostemanga)

J. M. RODRÍGUEZ / AGM
Alejandro Linati, ayer, en una terraza de La Manga.

«La Manga ha perdido el turismo 
de calidad y de invierno»

«El 30% de los negocios es competencia desleal, no pagan impuestos»

Recuperar el terreno que ha perdido en los últimos

años en beneficio de otros lugares turísticos es el

objetivo que se marca el nuevo presidente de la

Asociación de Empresarios para el Fomento del

Turismo de La Manga, Cabo de Palos y Los Belones

(Hostemanga), que agrupa a sesenta empresarios de

diversos sectores. El hostelero Alejandro Linati, de

48 años, considera indispensable un buen plan para

reactivar el turismo de calidad durante todo el año

en el istmo que comparten Cartagena y San Javier.

llo a la orilla del agua. Se contra-
dice. Lo importante no es cuánto
se construye sino cómo, de qué
manera.

P. ¿En la asociación que presi-
den piensan que con un ayunta-
miento propio se solucionarían
los problemas de la localidad?

R. No es bueno que La Manga
esté dividida en dos. La asocia-
ción no se pronuncia al respecto,
pero el sentir de la mayoría de los
asociados y probablemente de
todos los vecinos es que el ayun-
tamiento propio es una buena
solución para La Manga. De todas
maneras, si se solucionasen las
carencias que tenemos posible-
mente no haría falta reivindicar
el ayuntamiento. Este sitio estaría
mucho mejor.


